





↓身を乗り出し声援を送りながら試合を見守る選手たち



春季関東地区高等学校野球茨城県大会予選 球が僕らを一つにしてくれる

第66回春季関東地区高等学校野球茨城県大会予選 で東風高校(中田英雄校長)は、1回戦で土浦工業高校 に 10-0 で勝利し、2回戦で牛久高校と対戦。結果は 1-8 で惜しくも敗戦しました。東風高校は、昨年の夏茨城県 大会で、3回戦に進出する活躍をしました。今年は、昨年 を超える結果、そして甲子園を目指して頑張ってください。

■ 春の全国交通安全運動(4月6日~15日) ろう!交通ルール!!

4月2日、千代田ショッピングモールで春の全国交 通安全運動に先立ち、市で活動する土浦地区交通安 全協会や交通安全母の会、交通安全指導隊、女性ド ライバー友の会が参加し、街頭キャンペーンが行われま した。開会セレモニーでは、新入学児童の交通安全を

願い、横断旗や児童傘、冊子などが寄贈されました。



↑全ての座席でシートベルト着用を徹底しましょう









№雪入ふれあいの里公園を出発し、和気あいあいと ウォーキングする参加者るお母さんと手をつないで 春を満喫中はかすみがうらライオンズ(岡本稔弘会 長)からソメイヨシノ 10 本が寄贈され、植樹が行わ れました
国雪入川沿いの桜を見らがらウォーキング

雪入山桜ウオーク を楽しんだ一日

4月12日、雪入ふれあいの里 公園で「雪入山桜ウオーク」が行わ れ、市内外から350人が参加し ました。参加者は、うららかな春 の陽気に包まれ、山の斜面を埋 め尽くした美しい山桜を眺めなが らのウォーキングで、この時期に しか見られない景色と仲間との会 話など、至福のひと時を雪入で 過ごしました。ウォーキング終了後 に、かすみがうらライオンズクラブ よりソメイヨシノが寄贈されました。









4月20日、第24回かすみがうら マラソン兼国際盲人マラソンかすみが うら大会が行われ、大会史上最多の 2万2270人(ウオーキング参加者を 含む)が参加しました。今大会は、市 内を疾走した「フルマラソン」と「車い すの部」のランナーに一生懸命声援 を送る姿が、子どもからお年寄りま で、例年よりも多く見受けられました。



木さん、あゆみ太鼓などがランナーに声援を送って

いましたほランナーにアメを配る子どもたちにマラソ

ン応援川柳の看板とタオルを手に応援する人たち



🧿 市立 13 小学校で入学式 かぴかの一年生

4月8日、市立小学校で入学式が行われ、375人 の児童が小学校生活のスタートを切りました。29人が 入学した美並小学校(井坂武校長・児童数 166 人)で は、保護者に手を引かれ児童が初登校。式典では、お 兄さんやお姉さんが見守る中、担任の先生から一人ひ とり紹介されると元気よく「ハイ」と返事をしていました。



4月9日、市内中学校で入学式が行われ、403人 が新しい制服に身を包み中学校生活をスタートさせま した。4月7日に開校した霞ヶ浦中学校(稲生耕一校 長・生徒数 419人)では、新入生 145人が入学式 にのぞみ、緊張した面持ちの中、希望に胸を膨らま せ3年間の中学校生活の第一歩を踏み出しました。



↑新入生を代表してあいさつをする鈴木詩織さん

15 かすみがうら かすみがうら 14